
Im vergangenen Jahr hatte die Gemeinde auf einen Schäfer wie diesen

mit seiner Herde gehofft, doch die kam gar nicht bis Nünchritz.
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Nünchritz.

Die Bürgerinitiative Hochwasser Nünchritz 2013 hat Bürgermeister

Gerd Barthold (CDU) aufgefordert, spätestens im Frühjahr Stellung

dazu zu nehmen, wie es in diesem Jahr mit der Vorlandpflege an der

Elbe weitergehen soll. „Die BI hat Sorge, dass sich hier nichts tut“,

sagte der Vorsitzende und SPD-Gemeinderat Udo Schmidt.

Im vergangenen Jahr hatte die Gemeinde auf einen Coswiger Schäfer

mit seiner Herde gehofft, doch die kam gar nicht bis Nünchritz. Dabei

sieht die Bürgerinitiative die Vorlandpflege als einen wichtigen

Bestandteil des Hochwasserschutzes an. Bürgermeister Barthold

versprach, sich um das Thema zu kümmern. (SZ/ste)
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